



[Home](#) > [Regional](#) > [Leipzig](#) > Initiative für Wende-Denkmal in Plauen fast am Ziel

Initiative für Wende-Denkmal in Plauen fast am Ziel

DONNERSTAG, 30. SEPTEMBER 2010, 21:27 UHR

Plauen (dpa/sn) - Die Initiative für das Denkmal «Friedliche Revolution 1989» im vogtländischen Plauen ist fast am Ziel. Am 5. Oktober werde mit der Montage des etwa 3,70 Meter hohen Kunstwerks aus Bronze in Form einer Kerze begonnen, teilte die Bürgerinitiative am Donnerstag mit. Am 7. Oktober soll es enthüllt werden. An jenem Tag hatten sich 1989 in der Vogtlandstadt rund 20 000 Menschen zu einer der ersten großen Demonstrationen des Wendeherbstes in der DDR versammelt. Der Initiative zufolge sind bisher fast 54 000 Euro der rund 60 000 Euro für die künstlerischen Arbeiten durch Spenden zusammengekommen.